

Sach-Deitung.

Anzeigen werden die Spaltenbreite oder deren Raum mit 20 Pfg. ...

Nr. 115.

Halle a. d. Saale, Freitag, den 9. März

1900.

Fleischbeschau und Handelspolitik.

Unser parlamentarischer Mitarbeiter schreibt uns: Mit dem Fleischbeschaugesetz wird über unser Handelspolitische Verhältnis zu Amerika entschieden. ...

abzumenden. Sie weisen darauf hin, daß sich während eines Zollkrieges die fremde Konkurrenz festsetzt und die Ausfuhr erobert, daß die Abheeren gerade für die Fahrt nach Amerika ihre kühnsten Schiffe gehabt haben, die nur für diese Fahrt reitend, und daß die Arbeiterinteressen erheblich leiden, wenn der Absatz fielt. ...

Die Überlandstraße des Bundesrabes ist allerdings agrarischen Rücksichtnahme gegenüber erfahrungsgemäß nicht hoch zu veranschlagen, und es könnte gerade jetzt um so geringer sein, als man die Konventionen von der Seite wissen bei guter Kunde erhalten zu müssen glaubte und sich von der entscheidenden Stelle nicht lösen möchte, daß man in der Hauptfrage des Tages die Situation verschlechtert habe. ...

Unterrichtsverwaltung geforderten 6 neuen Hauptamtlichen Kreis- und Inspektoren zu, von denen, wie erinnerlich, Konventionen und Centrum nur die für Schöneberg gefordert bewilligt hätten. ...

Deutsches Reich.

Gef- und Personalnachrichten.

\* Prinz Albrecht von Preußen, Regent von Preußen, ist an den englischen Seefahrt längeren Aufenthalt zu nehmen beabsichtigt. ...

Die Decksfrage.

Gegenüber den Klagen darüber, daß die Regelungen der Decksfrage kein Interesse an der Regelung der Decksfrage betätigen, vertreten heute die „B. R. W.“ die Anschauung, es könne bei Bundesstaaten und den veranwortlichen Beamten ihrer Finanzen nur erwünscht sein, wenn das Reich durch Verrechnung seiner Einnahmen leidet der Möglichkeit einer etwaigen starken Spannung zwischen Wirtschaftslagen und Lebensverhältnissen bestimmt vorzuziehen, und es fehle auch keineswegs an Belegmaterial, in diesem Sinne mit Recht und Tat mitzugehen. ...

Die Richtung, in der die Bestimmungen zur Lösung der Decksfrage sich zu bewegen haben, ist durch den im § 8 des Abkommens festgelegten Grundgedanken, wonach bei etwaigem Bedarf an Geldmitteln der Verbrauch der großen Massen nicht über belastet werden darf, vorgezeichnet. ...

Wenn eine weitere Arbeiteraktion ein neues Sopha haben will, das sie zwar nicht bezahlen können, würde sie eine schlechte Entscheidung, ihren Namen zu setzen, das Sopha zu beschaffen, damit sie ein halbes Jahr lang darin sitzen können. ...

Weitliche und weltliche Schulwesen.

Dem Abgeordnetenhausung die für die künftige Reichs-Decksfrage über die Verhandlungen, betr. die von dem

Die Realgymnasial-Abteilungen und das Realgymnasium. Über die Zulassung zum Realgymnasial-Abteilungen zum Studium der Medizin haben sich die Realgymnasialdirektoren Dr. Altkopf vorgelesen im Abgeordnetenhaus mittelstliche, Verhandlungen zwischen der preussischen Regierung und dem anderen Bundesstaaten. ...

Nun geht es aber, wie die „Nat.-Ztg.“ heute die Verhandlung dieser Angelegenheit schreibt, eine ganze Reihe von Realgymnasien, deren Zulassung im Lateinischen in keiner Weise hinter denen humanistischer Gymnasien zurückbleiben. ...

Man geht es aber, wie die „Nat.-Ztg.“ heute die Verhandlung dieser Angelegenheit schreibt, eine ganze Reihe von Realgymnasien, deren Zulassung im Lateinischen in keiner Weise hinter denen humanistischer Gymnasien zurückbleiben. ...

Man geht es aber, wie die „Nat.-Ztg.“ heute die Verhandlung dieser Angelegenheit schreibt, eine ganze Reihe von Realgymnasien, deren Zulassung im Lateinischen in keiner Weise hinter denen humanistischer Gymnasien zurückbleiben. ...

Man geht es aber, wie die „Nat.-Ztg.“ heute die Verhandlung dieser Angelegenheit schreibt, eine ganze Reihe von Realgymnasien, deren Zulassung im Lateinischen in keiner Weise hinter denen humanistischer Gymnasien zurückbleiben. ...







